

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 16 de Febrero de 2018.

## Mejoras peatonales en el entorno del Café Irun y en Balleneros

Viernes, 16 febrero 2018, 00:16      La Junta de Gobierno ha adjudicado esta semana un contrato para la mejora peatonal en diversos puntos de la ciudad: Arbesko Errota, Artaleku, César Figuerido... y los dos que destacó especialmente Santano.

En el tramo último de la avenida de Letxunborro, a la altura del Café Irun, se procederá a habilitar un paso de peatones que complemente y dé continuidad al que ya se realizó al otro lado de la nave, hacia las villas de Aranibar, cruzando, en ese caso, la avenida Elizatxo. La otra actuación que destacó el alcalde supone ensanchar la acera de la calle Balleneros, en Belaskoenea, tras haber gestionado con Euskotren los permisos necesarios para usar el suelo que requería esa ampliación. El conjunto de las actuaciones se ha adjudicado a Otegui-Gaztañaga por un total de 241.790 euros.